

## ABSTRAK

**Sondang Ester Dora Yanti Sitorus, 2021.** Motivasi Berwirausaha Mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Rias Dan Kecantikan Universitas Negeri Padang

Penelitian ini dilakukan untuk mendapatkan hasil mengenai motivasi berwirausaha mahasiswa program studi pendidikan tata rias dan kecantikan. Permasalahan di temukan pada mata kuliah kewirausahaan karena kurangnya motivasi semangat mahasiswa dalam berwirausaha. Tujuan dari penelitian ini untuk dapat mengetahui motivasi berwirausaha mahasiswa program studi pendidikan tata rias dan kecantikan dilihat dari segi semangat, kreatifitas, berani mengambil resiko, adanya hasrat dan keinginan berhasil, adanya dorongan dan kebutuhan dalam berwirausaha dan adanya penghargaan dalam berwirausaha.

Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif bersifat deskriptif. Penelitian ini dilakukan dengan mengumpulkan data pada suatu kejadian yang telah berlangsung. Instrumen yang digunakan adalah instrumen penilaian berupa form penilaian atau angket penilaian yang digunakan untuk menguji validitas dan reliabilitas. Populasi pada penelitian ini adalah mahasiswa angkatan 2018 jurusan tata rias dan kecantikan universitas negeri padang dengan jumlah populasi sebanyak 116 orang, sampel dipilih secara random menggunakan rumus slovin sebanyak 53 mahasiswa. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan teknik analisis statistik deskriptif. Teknik analisa statistika deskriptif yang digunakan dalam penelitian ini adalah melalui perhitungan mean atau rerata (M), median (Me), dan standar deviasi (SD).

Berdasarkan hasil analisis data dapat dikatakan bahwa Motivasi berwirausaha mahasiswa program studi pendidikan tata rias dan kecantikan memperoleh kategori tinggi dengan rata-rata 266,03 . Untuk semangat memperoleh kategori tinggi dengan skor rerata yaitu 22,86 , indikator kreatifitas memperoleh kategori sedang dengan skor reratayaitu 24,79 , berani mengambil resiko memperoleh kategori sedang dengan skor rerata yaitu 21,81, adanya hasrat dan keinginan berhasil memperoleh kategori sedang dengan skor rerata yaitu 26,54 , adanya dorongan dan kebutuhan dalam berwirausaha memperoleh kategori sedang dengan skor rerata yaitu 25, 94, adanya keinginan menarik dan penghargaan berwirausaha memperoleh kategori sedang dengan skor rerata yaitu 22,15. Adapun saran yang bisa diberikan kepada mahasiswa program sudi pendidikan tata rias dan kecantikan untuk lebih meningkatkan lagi motivasi dalam berwirausaha.

**Kata Kunci :** Motivasi, Berwirausaha, Mahasiswa, Program Sudi Pendidikan Tata Rias Dan Kecantikan, Universitas Negeri Padang.